

“Fallida estrategia de abrazos, no balazos” seguirá con Sheinbaum

ADVIERTE GÁLVEZ

Claudia Sheinbaum, virtual candidata a la Presidencia de Morena, en lugar de sentir empatía con las víctimas, piensa continuar con la misma estrategia “fallida” de “abrazos y no balazos” del presidente López Obrador, criticó la virtual candidata de la oposición, Xóchitl Gálvez.

Previo a la presentación de la serie *Democracia, humanismo y pueblos indígenas* en la sede del PAN, la senadora panista consideró que Sheinbaum debe explicar por qué “su fiscal” Ernestina Godoy investigó el asesinato de Montserrat Juárez Gómez como muerte natural en lugar de feminicidio.

“Desafortunadamente Claudia (Sheinbaum) piensa seguir con la estrategia de abrazos y no balazos, que es una estrategia fallida, y que a los mexicanos nos tiene con temor”, lamentó la legisladora, quien destacó que para ella la prioridad es ser empática con las víctimas.

“Para mí abrazar a las víctimas, ser empática con las víctimas, estamos viendo lo que pasó con Montserrat en la ciudad. Es un desastre”, aseguró.

En otro tema, reprochó el abandono del gobierno a las comunidades indígenas, principalmente en infraestructura carretera y proyectos productivos.

—Eduardo Ortega

